

San Bartolomé abre al público un nuevo acceso a la zona industrial de Playa Honda

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Diciembre de 2017 11:05



Con el fin de dar salida al tráfico existente en las entradas y salidas al Parque Comercial e Industrial de Playa Honda, y aliviar la presión de tráfico a la que está sometida actualmente la LZ-2 a su paso por el municipio, el Ayuntamiento de San Bartolomé ha abierto al tráfico un nuevo enlace entre la Carretera de Güime y el borde norte del Parque Industrial, Comercial y de Servicios.

Esta nueva conexión genera una vía alternativa a los vehículos que quieren acceder a la Zona Industrial sin necesidad de interferir con la circulación de la vecindad de Playa Honda, porque no tendrían que hacer uso de la rotonda próxima a la Estación de Servicio.

David Rocío, primer teniente alcalde y concejal de urbanismo señala “esta actuación se engloba dentro de las mejoras de las vías de comunicación en las que actualmente está trabajando el ayuntamiento y de las que existen ya proyectos redactados pendientes de financiación”.